

Diario Al día

Julio 2024

Edición N°797

Máx. 15-Min.8

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

CAPACITAN A 200 PERSONAS EN ACONCAGUA



Codelco Andina lanza programa para capacitar laboralmente a 200 personas en el Valle del Aconcagua

Pág.2

Corporación Pro Aconcagua impulsa alianza con embajada de Argelia y fundación Skansen para fomentar el arte en el valle

Pág.3

168 estudiantes de séptimo básico de San Esteban recibieron sus computadores gracias a la Beca TIC 2024 de JUNAEB

Pág.5

Mesa de Migración de Los Andes pone énfasis en salud mental



Educando con amor



Colegio Andes Chile TOP FIVE en resultados SIMCE 2023



@CACH.COLEGIOANDESCHILE

Corporación Pro Aconcagua impulsa alianza con embajada de Argelia y fundación Skansen para fomentar el arte en el valle

La embajadora de Argelia, Faïza Latrous Rahim, acompañada por representantes de la Fundación Skansen, institución sueca-chilena dedica a las artes visuales, sostuvieron una reunión de trabajo con la Gerente de la Corporación Pro Aconcagua, Claudia Gajardo, y profesionales de la institución.

Lo anterior, inserto en el compromiso que existe con el desarrollo de la cultura y el arte en el Valle de Aconcagua, un compromiso que la Corporación comparte profundamente, a través de distintas acciones y actividades que se desarrollan en el año.

Durante la reunión se abordaron diversas estrategias, entre ellas, las alternativas para promover y difundir un concurso de arte dirigido a niños y adolescentes del valle.

Esta iniciativa busca no solo descubrir y apoyar a jóvenes talentos, sino también fomentar la expresión artística y cultural en nuestra comunidad, creando un espacio donde las nuevas generaciones puedan desarrollar sus habilidades como su creatividad.

La gerente de Pro Aconcagua se mostró entusiasmada por las oportunidades que esta colaboración con la Embajada de Argelia y la Fundación Skansen traerá para la zona.

“Sin duda, este concurso de arte será una plataforma significativa para la realización artística de los jóvenes, confiando en continuar trabajando juntos para impulsar la cultura en la zona”, precisó.



168 estudiantes de séptimo básico de San Esteban recibieron sus computadores gracias a la Beca TIC 2024 de JUNAEB

Este beneficio busca acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) y así apoyar los procesos de aprendizaje de los estudiantes.

Enmarcado en el continuo fomento del uso de las tecnologías al servicio de la educación, es que se ha desarrollado con éxito la entrega de las Becas de Acceso a la Tecnología, Informaciones y Comunicaciones (TIC) 2024 por parte de la Junta Nacional Escolar y Becas (JUNAEB) a 168 estudiantes de séptimo básico de seis establecimientos educacionales de San Esteban.

Cabe señalar que este beneficio, además, contempla un servicio de internet por 1 año gratis, lo que favorecerá el proceso de estudio y les permitirá a los escolares acceder a la información de manera más rápida.

La ceremonia contó con la participación del Delegado Presidencial, Cristian Aravena; el Administrador Municipal, Raúl Iduarte junto al delegado biprovincial de JUNAEB, Javier González; los concejales de la comuna; el director del Departamento de Educación Municipal junto a su equipo, las familias, apoderados y los beneficiados de esta beca, los más de 160 estudiantes.

En ese sentido, González señaló la importancia de acortar las brechas tecnológicas y generar estas accesibilidades, señalando que “Hoy estamos trabajando justamente para que las y los estudiantes puedan cumplir sus metas, equilibrando la cancha. Lo que buscamos es que todos podamos partir desde el mismo punto, entregando herramientas importantes para terminar sus estudios”, agregó el delegado.

Por su parte, el administrador Municipal, Raúl Iduarte, agradeció el compromiso de JUNAEB y valoró el trabajo que promueven por aportar con mayores herramientas tecnológicas para las niñas y niños: “Como municipio, nos pone muy contentos que nos apoyen porque, así, reducimos las brechas digitales, emparejar la cancha y que los estudiantes y familias puedan tener acceso a las tecnologías. Sabemos que es fundamental contar con aparatos tecnológicos que permitan trabajar y acceder a la información digital, sobre todo para realizar sus tareas y acceder al conocimiento”, afirmó.

Los más contentos eran los más de 160 estudiantes que recibieron sus computadores, quienes señalaron que “estamos muy emocionados por poder recibir mi computador”; “(contar con un computador) es muy importante para el estudio y donde todos deberían merecerlo ya que es muy importante”; “estoy feliz por recibir este beneficio, está bonito. Este es un buen aporte para los niños y niñas que lo necesitan. Estoy feliz por recibir este gran beneficio, gracias JUNAEB”, señaló uno de los beneficiarios.

Las escuelas beneficiadas fueron Pablo Neruda (63); Silvio Zenteno (19); Inclusiva San Lorenzo (8); Mixta Lo Calvo (24); Básica Libertad (30) y El Corazón (25).



Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



Camila Cruz
 MAQUILLAJE

**NOVIAS:
 ELEGANCIA Y LUJO**

www.camilacruz.cl

@maquillajecamilacruz

SUSHI MONA
 RESTAURANT + SUSHI BAR

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103
 2 2985 6639

VICTORIA
 CALDERÓN QUEVEDO
 CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas
 +56 9 53-30-79-16

Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

Murphy Corretajes

ASESORÍAS INMOBILIARIAS

+56 9 9868 8289

kmurphycordova@gmail.com

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		8°	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, #4CAF50, #FFC107);"></div>	21°
Mar		8°	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, #4CAF50, #FFC107);"></div>	21°
Mié		10°	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, #4CAF50, #FFC107);"></div>	20°
Jue		8°	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, #4CAF50, #FFC107);"></div>	15°
Vie		6°	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, #4CAF50, #FFC107);"></div>	13°
Sáb		6°	<div style="width: 100%; height: 10px; background: linear-gradient(to right, #4CAF50, #FFC107);"></div>	12°

Mesa de Migración de Los Andes pone énfasis en salud mental

En su reunión mensual, correspondiente al mes de julio, realizada en el Centro Cultural se abordó la temática de la salud mental en la población migrante.

La nueva Mesa Comunal de Migración se celebra mensualmente, con el objetivo de abordar dos temas fundamentales que afectan a la población en movilidad humana. En la última reunión, se destacó el trabajo del COSAM, que está llevando a cabo un diagnóstico sobre la salud mental de los migrantes, buscando establecer un antecedente comunal que permita entender y mejorar su bienestar emocional en la comunidad. Esta iniciativa responde a la creciente necesidad de apoyo psicológico y social para las personas en situaciones de vulnerabilidad.

Además, se presentó el proyecto de ciudadanía cultural, una propuesta destinada a fomentar la inclusión y la interculturalidad entre la población migrante y las comunidades receptoras. Este proyecto busca crear espacios de convivencia y entendimiento mutuo, promoviendo una integración efectiva que enriquezca a ambas partes.

Francisco Iturriaga, encargado de la Oficina Municipal de Migración, dijo que en esta mesa participan “la mayoría de los representantes del intersector, es decir, se encuentra Mejor Niñez, Centro Cultural, establecimientos educacionales de la comuna, Escuela España, República Argentina, escuela Gabriela Mistral, que por lo pronto son los establecimientos con más índice de porcentaje de población en movilidad humana, fundaciones Aconcagua Sustentables, se encuentra también participando la gente de la Seremi de Cultura y Patrimonio, la ONG Voces Migrantes, que es quien ha liderado, de alguna forma, este proceso y la vinculación, particularmente, con la sociedad civil”.

Cristina Fernández, coordinadora del área de Ciudadanía Cultural de la Seremi de las Culturas, Artes y Patrimonio de Valparaíso comentó que “Hoy día estamos en representación de la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio desde el Departamento de Ciudadanía Cultural y el Programa de Interculturalidad e Inclusión de Migrantes, participando de la Mesa Comunal de Migración para recibir la validación del proyecto de la iniciativa cultural que se está levantando con los agentes que participan en esta instancia donde nosotros vamos a apoyar la realización de esta iniciativa durante los meses, digamos, de agosto a noviembre del 2024”.



Codelco Andina lanza programa para capacitar laboralmente a 200 personas en el Valle del Aconcagua

La iniciativa, denominada “Aprender para crecer”, ya comenzó a ejecutarse con cinco especialidades que buscan aumentar las opciones de ingreso al mundo laboral para las y los beneficiarios.

En una actividad realizada en el sector medio del Camino Internacional y ante una masiva presencia de vecinas y vecinos beneficiados, Codelco Andina realizó el lanzamiento del programa de capacitación laboral “Aprender para crecer”.

Esta iniciativa es parte de las acciones que ejecuta la división para entregar nuevas herramientas a quienes residen en sus comunidades vecinas, aumentando con ello las opciones de empleabilidad local en el territorio.

Este programa beneficiará a 200 personas este año quienes ya comenzaron a participar en cinco cursos. Estos son Maquinaria Pesada y Retroexcavadora, Soldadura, Asistente Administrativo, Peluquería y Repostería.

Durante la ceremonia de lanzamiento del programa, las y los vecinos beneficiados manifestaron su alegría por acceder a esta nueva capacitación laboral impulsada por Andina. “Es una oportunidad demasiado buena para el sector del Camino Internacional. El ámbito minero aquí es muy fuerte, entonces los cursos que está implementando la división es lo mejor que ha llegado a la zona, para poder ayudarnos a estar más cerca de la minería”, dijo Fresia Soto, quien participa del curso de Maquinaria Pesada y Retroexcavadora.

En tanto, Isidro Ríos, quien recibe formación en el curso de Soldadura, agregó que “me alegra mucho el inicio de este curso y tengo muchas expectativas de crecer más con estas capacitaciones, integrándonos a la minería y por qué no, aportando para ayudar a crecer a nuestra comuna y al país”.

“Aprender para crecer” es además un programa que permitirá potenciar emprendimientos locales, como en el caso de Pamela Pulgar, quien espera adquirir nuevos conocimientos para hacer crecer su negocio de repostería. “Tengo muchas expectativas y que este curso me pueda servir para apoyar en la parte económica a mi familia, adquiriendo nuevos conocimientos y aprendizajes para el futuro”, puntualizó.

El gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Andina, Luis Hernán Concha, manifestó la satisfacción que representa para la división poder aportar con esta nueva capacitación laboral que beneficia a un importante número de vecinas y vecinos. “Para nosotros como división Andina es un tremendo desafío incorporar un programa de capacitación para 200 personas. Creemos firmemente en este tipo de vínculo y en que la capacitación laboral es uno de los mecanismos principales asociados al desarrollo local, productivo, familiar y personal, por lo tanto vamos a estar firmes en este propósito”, explicó.

El programa “Aprender para crecer” es una iniciativa asociada a la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) del proyecto Depósito de Lastre Norte (DLN) de Codelco Andina, que estará en ejecución en los próximos meses beneficiado a vecinas y vecinos del Valle del Aconcagua.



Comunal Los Andes de Renovación Nacional reapertura su sede para trabajo político y social.

La ceremonia contó con la participación de Andrea Balladares, Secretaria General de RN; Pedro Pizarro, Primer Vicepresidente Nacional de la colectividad y otras autoridades e invitados especiales.

Luego de 6 años de abandono, la directiva comunal Los Andes de Renovación Nacional, encabezada por Rodrigo Vargas Salas, exconsejero regional; concretó la restauración y reapertura de la sede de la colectividad de centro derecha en la provincia. En la instancia, participaron Andrea Balladares, Secretaria General de la colectividad; Pedro Pizarro, Primer Vicepresidente del partido a nivel nacional; el exsenador Sergio Romero Pizarro, la diputada Camila Flores; el Presidente Regional del partido, Alfonso Vargas, la Consejera Regional y Primera Vicepresidente regional de Renovación Nacional, Edith Quiroz Ortiz; el Core Percy Marín, concejales en ejercicio y candidatos a todos los concejos municipales de la provincia de Los Andes, y militantes del partido a nivel local.

En la ocasión, en que participaron cerca de 80 personas, número muy importante, tomando en consideración el nivel de militancia y compromiso que viven los partidos políticos en la actualidad, y donde RN, por ahora, se convierte en la única colectividad local de Chile Vamos con sede propia, se destacó que las puertas del inmueble de calle Rancagua estarán abiertas no sólo para desarrollar actividad política, sino que también para ser un puente con la comunidad, sus necesidades y las respuestas que requieren.

De igual manera, la ceremonia, realizada la tarde de este martes 16 de julio, permitió disfrutar de un espacio de conversación y camaradería, así como dar el puntapié inicial a este nuevo ciclo que enfrenta el partido en la provincia de Los Andes, en donde el trabajo de la Consejera Edith Quiroz y del Presidente Comunal del partido, Rodrigo Vargas junto a su directiva local y la colaboración de militantes y simpatizantes, ha sido fundamental, más cuando se trata de un proceso integrador y de verdadero contacto con las bases de las comunas de Calle Larga, Rinconada, San Esteban y Los Andes, una esencia que se había perdido durante los últimos años.

Destacó también la presencia del alcalde de Los Andes, Manuel Rivera, quien, a nombre de su partido y acompañado de un grupo de militantes de la Unión Demócrata Independiente, asistieron con la intención de manifestar el apoyo a sus históricos socios y como un gesto que refleja el trabajo mancomunado y serio que se está dando con miras a los próximos desafíos electorales.

De igual forma, momentos muy especiales se vivieron con las intervenciones realizadas por Sergio Romero, expresidente, en dos períodos, de la Cámara Alta; al igual que con las palabras expresadas por la diputada Camila Flores Oporto. Por su parte, la Consejera Regional Edith Quiroz, agregó que “estamos tremendamente contentos y felices: hemos recuperado nuestra casa, la sede de Renovación Nacional. Aquí todo el mundo será acogido y donde todos tendremos una cabida para trabajar por nuestra provincia”.





Centro Médico
SEDent
ODONTOLOGÍA | MEDICINA

Área Dental

- Implantología
- Rehabilitación Oral
- Ortodoncia (frenillos)
- Cirugía Maxilofacial
- Limpieza
- Operatoria
- Periodoncia
- Endodoncia
- Radiología
- Blanqueamiento láser

Área Médica

- Oftalmología
- Medicina General
- Psicología
- Obstetricia
- Kinesiología

Urgencias Dentales

De Lunes a Viernes
10:00 a 12:30 Hrs.
15:30 a 18:30 Hrs.

Sábados
10:30 a 14:00 Hrs.

**PUBLICA
CON NOSOTROS**



+56 9 4541 0740



Contacto@diarioaldia.cl

